



Pièces 4 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 84351959

Prix 780 000 €

Paris 15Eme Appartement à vendre (75015)

MAISONS & APPARTEMENTS

Motte-picquet/ commercea proximité immédiate de la rue du commerce, dans une rue calme et résidentielle, barnes vous propose un appartement de charme au rez-de-chaussée d'un bel immeuble 1930 avec gardienne à demeure. Ce bien d'une surface carrez de 80 m2 se compose de la manière suivante : une entrée avec dressing, un double séjour avec moulures, parquet d'origine et cheminée fonctionnelle, un couloir distribuant toutes les autres pièces sur cour, une cuisine équipée, deux chambres, une salle de bains et des toilettes séparées. Belle hauteur sous plafond. A rafraichir. Profession libérale ...

Motte-picquet/commercenear rue du commerce, in a quiet residential street, barnes is listing a charming apartment on the ground floor of a stunning 1930 building with a LIV-in caretaker. This property spanning $80m^2$ (861 sq ft) under the carrez law features: a hall with a walk-in wardrobe, a double-sized living room with mouldings, original parquet flooring and a working fireplace, a corridor leading to all the other rooms overlooking the courtyard, an equipped kitchen, two bedrooms, a bathroom and a separate toilet. Good ceiling height. Some work required. Possible office space for a ...

BARNES CHAMP DE MARS

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







